



Adventskurzgeschichten mit Schnecke Bobby zum Vorlesen und Nacherzählen

„Bobby und die Weihnachtsgans“

Am ersten Weihnachtstag duftete es köstlich über die Wiese. „Mmmh“, schnupperte Bobby. „Was riecht denn da so lecker?“

Er folgte dem Duft bis zum Bauernhof. Dort saß eine dicke, weiße Gans im Stall und seufzte: „Alle feiern Weihnachten – und ich sitze hier allein.“

Bobby war überrascht. „Aber... bist Du nicht die Weihnachtsgans?“

„Ja“, sagte sie traurig, „aber dieses Jahr will mich niemand essen – zum Glück! Nur leider denkt keiner daran, mich einzuladen.“

Bobby überlegte kurz – und raste so schnell er konnte zurück zum Garten. Er bat seine Freunde, einen Platz für die Gans freizumachen, und wenig später klopfte es wieder am Stall.

„Frohe Weihnachten!“, rief Bobby. Die Gans lächelte: „Für mich?“

Sie folgte ihm in den Garten, wo alle warteten. Es gab Tannennadeltee, Nussstückchen und sogar einen Eimer Wasser zum Plantschen. Die Gans lachte so laut, dass der Schnee von den Zweigen fiel. Gemeinsam verbrachten sie einen wunderschönen Weihnachtsabend.

